

Liebe Patientin, lieber Patient,

Bei Ihnen musste aus einem (oder mehreren Zähnen) die Zahnpulpa („Nerv“) entfernt werden. Dies ist oft die letzte Möglichkeit, einen erkrankten Zahn zu retten. Wir möchten Ihnen einige Hinweise zum weiteren Vorgehen geben.

Die Behandlung erstreckt sich meist über mehrere Sitzungen. Die Dauer, d.h. wie viele Behandlungen nötig sind, ist vom Verhalten des Zahnes im Einzelfall abhängig. Meist reichen drei Sitzungen aus. Wenn es mehr werden, erstattet die Krankenkasse die Kosten nicht mehr, sodass eine Selbstbeteiligung fällig werden kann. Wir klären Sie darüber rechtzeitig auf.

An den ersten Tagen nach den Behandlungen ist mit leichteren Beschwerden am betroffenen Zahn zu rechnen. Wir verschreiben Ihnen hierfür Schmerztabletten bzw. geben Ihnen welche mit. Bei starken Schmerzen melden Sie sich bitte in der Praxis!

Wichtig! Nehmen Sie bitte die Termine für die Folgebehandlungen unbedingt wahr, da sonst die Schmerzen am behandelten Zahn nach einiger Zeit mit Sicherheit wieder auftreten und dieser dann oft nicht mehr zu retten ist !

Gute Besserung wünscht

Ihr Praxisteam

Kontakt:

Engelstraße 5
44534 Lünen
Tel: 02306 5813
Fax: 02306 758870
info@zahnärzte-engelstrasse.de
www.zahnärzte-engelstrasse.de

Kontoverbindungen:

Sparkasse Lünen
Konto: 106134562
BLZ: 441 523 70

Deutsche Apotheker und
Ärztebank
Konto: 0002764261
BLZ: 300 606 01

Steuernr. + Ust.-IdNr:
316/5052/0824

Öffnungszeiten:

Montag
8 – 20 Uhr
Dienstag
8 – 12, 14 – 18 Uhr
Mittwoch
8 – 12, 14 – 18 Uhr
Donnerstag
8 – 12, 16 – 20 Uhr
Freitag
8 – 16 Uhr